

Études

Thomas Noll, Zürich



Bernd Borchard, Zürich



Astrid Rossegger, Zürich



Jérôme Endrass, Zürich

Die Anwendbarkeit von aktuarischen Risk-Assessment-Instrumenten (ARAI) bei Langzeitinhaftierten: Anwendungsempfehlungen unter besonderer Berücksichtigung des Alters

Inhaltsübersicht

I. Einleitung

II. Wird das richtige Instrument angewendet?

1. Arten des Risk-Assessments
 - a) Die klinische Methode
 - b) Die aktuarische Methode
2. Validierung ist zentral
3. Können statistisch generierte Instrumente Aussagen zum Einzelfall machen?

III. Wird das Instrument korrekt angewendet?

1. Rückfälligkeit im Alter
2. Weshalb sinkt das Rückfallrisiko im Alter?
3. Einfluss der Haftdauer

IV. Schlussfolgerungen

I. Einleitung

Die Anzahl der älteren Gefangenen hat in den vergangenen Jahren deutlich zugenommen, und sie steigt weiter an.¹ Dies gilt nicht nur für die Schweiz, sondern auch international.² Es wird bei der Gefangenenpopulation auf

eine «aging crisis» hingewiesen, der westliche Nationen gegenüberstehen.³ In Schweizer Gefängnissen hat sich zwischen 1980 und 2014 gemäss Bundesamt für Statistik (BFS)...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login